



Lyon, le 26 décembre 2023

Page 1 / 2

La Région s'engage pour la modernisation du Pôle France Aviron de Miribel-Jonage

Fortement engagée dans le soutien aux équipements sportifs pour tous et attentive à soutenir et valoriser l'excellence régionale dans le sport de haut niveau, la Région a attribué lors de sa dernière Commission permanente de décembre une aide de 300 000 euros pour financer le projet de modernisation de l'équipement sportif pour la pratique de l'aviron à haut niveau, installé dans le Grand parc de Miribel-Jonage.

Avec ses nombreux grands lacs, plans d'eaux et larges rivières, Auvergne-Rhône-Alpes est une région particulièrement favorable à la pratique de l'aviron. Elle accueille ainsi plusieurs dizaines de clubs et lieux de pratique, répartis dans la quasi-totalité des départements de la région.

Elle a également le privilège d'abriter un des Pôles France aviron sur le plan d'eau du Grand parc de Miribel-Jonage. Proche des principales infrastructures de transport lyonnaises, à proximité d'établissements d'enseignement supérieur de renom dans lesquels les sportifs peuvent poursuivre leurs études, ce Pôle idéalement situé, a vu depuis sa création en 1993 14 de ses rameurs décrocher des médailles olympiques et plus de 50 aux Championnats du Monde.

Le projet de modernisation des installations porté par le Syndicat Mixte pour l'aménagement et la gestion de l'île de Miribel Jonage a pour objectif :

- De donner accès aux sportifs et à leurs entraîneurs à des équipements de haut niveau, à rayonnement national et international pour la pratique de l'aviron (plan d'eau de 240 ha, ligne d'eau de 3km, hangars à bateaux couverts, salle de musculation, vestiaires, salle de récupération, salle médicale et paramédicale, salle d'analyse vidéo, etc.) ;
- De poursuivre la tradition d'excellence de ce Pôle, et de transformer les espoirs en réussite lors des prochaines échéances sportives, Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024, Los Angeles 2028 et en vue d'autres compétitions internationales.



Lyon, le 26 décembre 2023

Page 2 / 2

A l'issue de l'extension et de la rénovation, ce sont de 24 à 32 rameurs qui pourront être accueillis simultanément sur le site du lac des Eaux bleues en totale accessibilité, ce site ayant vu naître un club d'aviron de référence pour le para-aviron.

« Sous l'impulsion de Laurent WAUQUIEZ, la Région s'est engagée dans un vaste programme de soutien à la création et à la rénovation des équipements sportifs. Depuis 2016 ce sont ainsi 1 300 projets qui ont été financés pour un montant total de plus de 130 M€. En décidant d'apporter volontairement un soutien de 300 000 € au projet de modernisation du Pôle France aviron, la Région participe activement aux objectifs de la Fédération française d'aviron d'offrir sur notre territoire aux meilleurs athlètes de l'aviron français les conditions de réussite optimales, particulièrement dans un enjeu de préparation aux olympiades », Alexandre NANCHI, Conseiller régional délégué au Sport.

